

# Ruprecht weiter im Vorstand

Evangelischer Medienverband

VON JÖRN BARKE

**Kassel / Göttingen.** Die Göttinger Verlegerin Reinhilde Ruprecht ist erneut in den Vorstand des Evangelischen Medienverbandes in Deutschland (EMVD) gewählt worden. Ruprecht gehört dem Vorstand seit 2009 an und wurde nun für weitere vier Jahre gewählt. Die Wahl



R. Ruprecht

erfolgte bei einer Mitgliederversammlung im Rahmen der Evangelischen Medientage in dieser Woche in Kassel.

Bei der zweitägigen Konferenz haben sich rund 70 Vertreter von evangelischen Verlagen und Presseverbänden mit der Zukunft des Verlagswesens beschäftigt. Unter anderem ging es um Trends in der Medienbranche und E-Business. Den Vorsitz im EMVD-Vorstand hat Christof Vetter, Geschäftsführer des Lutherischen Verlagshauses in Hannover, übernommen. Im EMVD haben sich derzeit 46 Presseverbände, Medienhäuser, Verlage und Buchhandlungen zusammengeschlossen. Ruprecht ist Inhaberin des Verlags Edition Ruprecht, in dem unter anderem theologische Fachliteratur erscheint.